
Hitechpros : "nous avons la prime du 1er entrant" (R. Kbir Alaoui)

Un fort potentiel de marché et pratiquement 13% de rendement annoncé...

A la mi-journée sur France Info, Rachid Kbir Alaoui -le PDG de **Hitechpros**- est revenu sur le business modèle de la société qu'il dirige : "Hitechpros est une société Internet qui met en relation les sociétés de services, les éditeurs de logiciels, les indépendants, les centres de formation avec les directeurs informatiques des grandes sociétés françaises".

Hitechpros, qui est en quelque sorte une bourse de services informatiques, opère sur un marché estimé annuellement "en France à 42 Milliards d'Euros". Rachid Kbir Alaoui considère néanmoins ne pas avoir de concurrents directs sur ce marché, puisque "la barrière à l'entrée est très importante. Nous avons ce que l'on appelle la prime du 1er entrant. Nous étions là les premiers ; nous avons fourni un excellent travail en continu". En fait, tout nouvel arrivant risque d'éprouver "un problème de contenu" estime Rachid Kbir Alaoui qui poursuit : "C'est un peu comme si demain, on s'associait pour créer un site comme **eBay**. C'est très simple... Cela nécessite peu de moyens, mais il faut des objets à vendre !". Par conséquent, tout concurrent potentiel risque de rencontrer "des problématiques de contenus".

Par rapport à la taille potentielle du marché, le positionnement de Hitechpros est encore très restreint, puisque la société a réalisé en 2009 un chiffre d'affaires de seulement 10,52 ME. Le potentiel de croissance organique est donc fort et "c'est justement sur cela que nous allons mener notre action commerciale" a expliqué Rachid Kbir Alaoui qui ajoute : "A ce jour, nous n'avons finalement signé qu'avec 6% des directeurs informatiques".

Pour mémoire, Hitechpros devrait distribuer à ses actionnaires, au titre de l'exercice 2009, un dividende de 1 Euro/action. En dépit de la revalorisation de cours qui s'est opérée suite à l'annonce du montant du coupon et sur la base d'un cours actuel de 7,95 Euros, le rendement ressort encore à 12,6%.

La date de mise en paiement du dividende sera décidée lors de l'Assemblée générale des actionnaires du 30 avril 2010.